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会長挨拶・報告

次年度会長挨拶

幹事報告

本日は　第２６５８回　例会

世界の水問題と中空知の水
№ 2510　３月25日(木)

プログラム

次週以降の予定

４月14日(水)

４月１日(木)

ＧＳＥ受入(夜間例会)

会員卓話

講師卓話

４月８日(木)

《ロータリーの友委員会担当例会》

講師卓話

先 の ロ ラ週 プ グ ム

催をされますことを報告致します。
３．本日、木曜フォーラムが開催され
ます。場所は遥となっております。　今日は私の店の定休日

でありますので朝８時ま
で寝ていましたが、外を見
て驚きました。３月も下旬
になるというのに窓の外
はまるで真冬のような風景。

今ごろの大雪は一度春の見学を味わっ
ただけに尚更こたえます。
　さて、20日より西伊豆と米山記念館
の旅に行って参ります。まさしく春を
味わって参ります。桜は終わってしまっ
ているのかも知れませんが、初めて行
く米山記念館のお話しを次回させて
いただきます。日程は、静岡と下田宿
泊を主に西伊豆観光なのですが、富士
山が一番良く見えるスポット等々、見
どころ一杯のはずなのですが…先日、
夕食の予約で大変イヤな思いを致し
ました。多分その店は実際に行ってみ
ると大変良いお店なのでしょうが、私
の依頼をきっぱりと断る物言いが私
の"かん"にふれました。私もきっぱり
と物言うタイプなのかも知れません
ので、きっとこういう気分を相手にさ
せてしまっていると反省をしている
ところです。人間関係の大半にこうい
う所で決まるような気が致します。い
つも穏やかに相手の気持ちを考える
と断り方もおのずと表れると思います。
これが人の和のもとであると思います。

深沢会員
　本日のプログラムはロー
タリーの友委員会です。は
じめに、委員長から講師の
紹介を致します。

相馬委員長挨拶
　簡単に略歴を紹介致し
ます。
【略歴】
札幌法務局滝川支局長　
加藤陽(ｶﾄｳ ﾖｳ)様

昭和28年生
昭和46年　旭川地方法務局採用
(この間、旭川地方法務局管内の各課・
支局・出張所を歴任)
平成14年　札幌法務局岩見沢支局　
登記官
平成16年　函館地方法務局登記部門
　登記官

１．砂川RCより４月のプロ
グラム届く。
２．16日芦別市にて開催さ
れた、第２Ｇ会長・幹事会
について報告。５月22日砂
川の周年の前に、ＩＭが開

　今日次年度の所属一覧
をお渡しいたしますので
見ておいて下さい。
　13日会長エレクトセミ
ナーに出席して来ました。
ガバナーと一緒でしたので、

気分は会長になった気分で勉強して
来ました。



ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ

細田　光人会員
麻雀大会で馬券４－６が当って嬉しい。
深澤　和範会員
麻雀大会で準優勝して。馬券も当り
ました。
北川　文夫会員
麻雀大会で優勝しました。
石黒　安雅会員
麻雀同好会会長になって。
伊藤　和男会員
川口年度麻雀大会が無事終了して。
柳　　義文会員
初めての当クラブ麻雀大会において
BB賞を頂いて。
川口　義弘会員
麻雀大会で北川君のオワラス小喜和
を上がられてしまい！
佐藤　佳朗会員
次年度会長エレクト研修セミナーに
参加して。麻雀馬券１枚当りました。
柳　　清二会員
一昨日新しい車が届きました。毎晩
ピカピカに磨いて休日のドライブを
楽しみにしております。向井会員あ
りがとう。
相馬　隆男会員
担当例会を終えて。
安立　徳章会員
本日分でニコニコ100万円突破しまし
た。これからも宜しくお願いいたし
ます。

～みんなで築こう人権の世紀～

平成17年　旭川地方法務局留萌支局
　支局長
平成20年　札幌法務局滝川支局　支
局長

全な職場環境を作らなければなりま
せん。

札幌法務局滝川支局長
　　　　　　　　加藤陽
様　札幌法務局滝川支局
の所掌業務の一つに「人権
擁護事務」があります。法
務局と人権擁護委員は「人

権擁護機関」として、人権相談・人権侵
犯事件の調査・啓発活動を行っています。
　これは、各種の相談の中から人権侵
犯の要素があるケースを取り上げて、
調査を行い救済を図るものです。また、
啓発活動は、地域に人権思想をひろめ、
人権問題の発生を防止しようとする
ものです。
　昨今、「いじめ」が大きな社会問題と
して取り上げられております。いじめ
により子どもが健全に教育を受けら
れないことや、最悪のケースも発生し
ております。これには、教育機関も尽
力しているところですが、なかなかな
くならない実情があります。
　いじめがなぜ発生し、なぜなくなら
ないかについては、潜在化し把握しに
くくなっていることや社会的背景、あ
る意味で人間の本質にかかわる部分
など、いろいろ言われています。そして、
これらは簡単に解消されるものでは
ありません。
　いじめをなくすためには、家庭・学校・
地域が連携し、「いじめはしない、させ
ない、見逃さない」という雰囲気を作
ることが重要と考えます。
　話題を変えて、近年「セクハラ」の裁
判などが報道されています。セクハラ
は「対価型」「環境型」に区分すること
ができます。対価型とは、職務上の地
位を利用し対価を求めるもの、環境型
とは職場環境を悪化させるものを言
います。
　セクハラ行為には、事業主に対し配
慮業務が定められており、事業主は健


